我我我我我我我我我我

sichtslos; es hält die Fußgängerpfade nicht frei und bringt die eiligen Wanderer dadurch in Gefahr sich ernstlich zu beschädigen. Auch die Straßenreinigung ist bei schlechtem Wetter höchst mangelhaft, obwohl Riesensummen dafür ausgesetzt sind.

Wie fast alle amerikanischen Städte ist auch New York ungemein, fast langweilig regelmäßig gebaut. Die öffentlichen Gebäude, die Kirchen, Theater und Museen leiden dadurch, daß sie nicht wie bei uns von großen freien Plätzen umgeben sind. werden ganz wie andere Gebäude in die Straßenreihe hineingebaut; infolgedessen kommen sie gar nicht zur Geltung, obwohl an äußerer Zier niemals gespart ist. - Die meisten Häuser sind aus Backstein gebaut, drei Fenster breit und mindestens drei Stockwerke hoch. Man malt sie ziegelrot an und zieht zwischen den Reihen der Backsteine weiße Striche. Aus dem Häusermeere ragen seit neuerer Zeit eigenartige Riesen von Gebäuden hervor mit 15, ja 20 Stockwerken, die der Volksmund als Wolkenkratzer bezeichnet. Gleich Riesen blicken sie auf die zahllosen Häuserzwerge rings um sie herab. Fast durchweg, insbesondere in den unteren Stockwerken aus Eisen hergestellt, enthalten sie Läden und Schreibstuben. Da das Auf- und Absteigen zu und von den höher gelegenen Stockwerken ungemein beschwerlich und vor allem zeitraubend wäre, befördert man die Ein- und Ausgehenden mittels Lifts, d. s. elektrische Aufzüge, zu den den Wolken nahegerückten Räumen hinauf oder von dort herab zu dem Ausgang. - Nicht wenige Häuser haben ein flaches Dach, eingefaßt von einem starken Gitter. Hier versammeln sich an Sommerabenden die Hausbewohner um sich von des Tages Last und Hitze zu erholen. Da oben werden denn auch wohl ganze Gärten mit prächtigen Blumenbeeten und Rasenplätzen angelegt und Erwachsene siehst du dann an hübschen Juli- oder Augustabenden dort in der Höhe zwischen Rosen und Nelken, Reseden und Levkojen sich ergehen. Ja, man hat die flache Bedachung der Schulen in herrliche Spielplätze für die Jugend verwandelt, wo sich Buben und Mädel, hoch über dem Lärm der Straßen und nicht gestört von dem riesenhaften Verkehr, dem Spiel ungefährdet überlassen können.

August Kleinschmidt.

304. Ein Brand in ben Steppen des Miffiffippis.

Wir waren von den Pferden gestiegen und bei einem Mittagsmahle, das aus einem herrlichen Büsselrücken bestand, pslegten wir